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II.-ACTIVIDADES DE LA COMISION DE NOMENCLATURA Y 
MONUMENTOS. 
 
Se reunieron el día 21 de octubre del 2013 a las 12:30 horas en la sala de 
juntas de regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 
1.- Lista de Asistencia: 
Julio Alejandro Gómez Alfaro  Regidor Coordinador de la Comisión 
Cristina Paz Almanza   Regidora Secretaria de la Comisión 
Pedro Roberto Matus Hernández  Regidor Vocal de la Comisión 
José Chaparro Sánchez    Asesor de la fracción edilicia del PT 
Marcela I. García Smit   Asesor de la fracción edilicia del PRI 
Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 
2.- Se da la cordial bienvenida a los integrantes de la comisión a la primera 
sesión de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos  y se presenta el 
asunto motivo de esta reunión que es el fijar las fechas para lanzar la 
convocatoria para la presea Fray Gracia de San Francisco la cual se 
entregara en la sesión solemne de Cabildo del próximo 8 de diciembre del 
2013. 
El regidor coordinador Julio Alejandro Gómez propone el lanzar una 
convocatoria simultanea para cambiar el diseño de la presea ya que el 
escultor que la había estado realizando falleció en meses pasados y así 
hacer una nueva presea y darle oportunidad a otros escultores de la ciudad. 
Acuerdos: 
Se acuerda que la convocatoria se lanzara del día 25 de octubre al 8 de 
noviembre del presente año para la recepción de propuestas, la cual se 
enviara la información a Comunicación Social para que lo publique en los 
medios de comunicación y en los 
Diarios de mayor circulación de la ciudad. Se tiene pendiente el lugar debido 
a las diversas obras que se están ejecutando alrededor del CEMA (Centro 
Municipal de las Artes) que es donde tradicionalmente se realiza esta sesión. 
Se propone el Muref y una de  las salas del Centro Cultural Paso del Norte, lo 
cual se definirá en los próximos días después de revisar los accesos a dichos 
edificios. 
Respecto a la convocatoria para el cambio de diseño de la presea, se 
acuerda dejar la misma ya que es una tradición y se platicara con el hijo del 
escultor Guadalupe Díaz y tratar de localizar al fundidor que le auxiliaba a 
realizar la presea. 
 
 
 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 
Se reunieron el día 30 de octubre del 2013 a las 09:00 horas en la oficina 
del regidor coordinador de la comisión  para desahogar el siguiente orden del 
día: 
1.- Lista de Asistencia: 
Julio Alejandro Gómez Alfaro  Regidor Coordinador de la Comisión 
Cristina Paz Almanza   Regidora Secretaria de la Comisión 
José Chaparro Sánchez en representación del  Regidor Vocal de la Comisión 
Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 
2.- Se da la cordial bienvenida a los integrantes de la comisión a la sesión de 
la Comisión de Nomenclatura y Monumentos  y se presenta el asunto que 
motivó esta reunión; El General Brigadier Diplomado del Estado Mayor 
Presidencial Mario Valencia Robledo Comandante de la Guarnición de la 
Plaza en Cd. Juárez solicitó que al parque ubicado en las calles Barranco 
Azul e Ishikawa en la Col. Toribio Ortega se le nombre  “Centenario del 
Ejercito Mexicano” por motivo de dicha celebración  este año. El Comandante 
se compromete que el ejército se hará cargo de dicho parque para remozarlo 
y tenerlo en buen estado para que las familias puedan disfrutar de un parque 
en buenas condiciones. 
Acuerdo. 
Después de realizar una visita al sitio y de analizar la propuesta  la comisión 
está de acuerdo en nombrar a dicho parque propiedad municipal se le 
denomine “Parque Centenario del Ejercito Mexicano a lo cual se citará al 
Consejo de Nomenclatura y Monumentos para consensar dicha solicitud. 
 
se reunieron el día 30 de octubre del 2013 a las 10:00 horas en la Sala de 
juntas de Secretaria del Ayuntamiento  para desahogar el siguiente orden del 
día: 
1.- Lista de Asistencia: 
Lic. Javier González Mocken  En representación del Presidente 
Mpal. 
Julio Alejandro Gómez Alfaro  Regidor Coordinador de la Comisión 
Cristina Paz Almanza   Regidora Secretaria de la Comisión 
José Chaparro Sánchez  en representación del Regidor Vocal 

de la Comisión 
Agustín Horcasitas En representación del Director de 

Desarrollo Urbano 
Ing. Víctor H. Peregrino A.  Rep. Del Delegado de Desarrollo 

Urbano y Ecología 
Ing. René Franco Ruiz Dir. General de Asentamientos 

Humanos 
H. Antonio Ruiz Caballero Soc. de Estudios Históricos de Cd. 

Juárez 
 
 



 

  

 
 
 
 
 
 
 
C. José Leodegario Vázquez Soc. Chihuahuense de Historiadores. 
Ing. Vicente López Urueta Dir. General del I.M.I.P. 
Lic. José Andrés Quevedo Sub-Director de Asentamientos 

Humanos (Invitado) 
Arq. Pilar Gutiérrez    Asentamientos Humanos (Invitada) 
Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a los consejeros a la primera sesión del 
Consejo  Nomenclatura y Monumentos  y se presenta el asunto que motivó 
esta reunión; El General Brigadier Diplomado del Estado Mayor Presidencial 
Mario Valencia Robledo Comandante de la Guarnición de la Plaza en Cd. 
Juárez solicitó que al parque ubicado en las calles Barranco Azul e Ishikawa 
en la Col. Toribio Ortega se le nombre  “Centenario del Ejercito Mexicano” por 
motivo de dicha celebración  este año. El Comandante se compromete que el 
ejército se hará cargo de dicho parque para remozarlo y tenerlo en buen 
estado para que las familias puedan disfrutar de un parque en buenas 
condiciones. 
Acuerdo. 
Después de presentar un informe con imágenes de la ubicación y las 
condiciones en las que se encuentra el parque solicitado de analizar la 
propuesta el Consejo  vota por UNANIMIDAD que a dicho parque propiedad 
municipal se le denomine “Parque Centenario del Ejercito Mexicano”  
Asuntos Generales: 
El Regidor Julio Alejandro Gómez comenta a los consejeros que el pasado 25 
de octubre se lanzo la convocatoria para la presea Fray García e San 
Francisco la cual se entregara el próximo 8 de diciembre y en próximos días 
se citara para deliberar quien será el ganador de la presea este año. 
El Consejero el Lic. Filiberto Terrazas comenta que en las calles de la ciudad 
y en los poblados del valle están carentes de placas de nomenclatura.  
Los regidores integrantes de la Comisión gestionaran recursos para la 
fabricación y colocación de placas de nomenclatura o ver algún proyecto 
viable para cubrir esta necesidad. 
Se comento por parte de los consejeros que en la ciudad existen diversos 
monumentos que han sido modificados y de manera errónea se les ha 
cambiado el nombre a lo que solicitan su corrección. 
Se comenta que se analizara el realizar el remplazo de las placas de bronce 
de los monumentos por placas de algún acrílico que no sea atractivo para 
bandalizar o robar. 
 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 
 
 
Se reunieron el día 07 de noviembre del 2013 a las 14:00 horas en la oficina 
del regidor coordinador de la comisión  para desahogar el siguiente orden del 
día: 
1.- Lista de Asistencia: 
Julio Alejandro Gómez Alfaro  Regidor Coordinador de la Comisión 
Cristina Paz Almanza   Regidora Secretaria de la Comisión 
Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 
2.- Se da la cordial bienvenida a los integrantes de la comisión a la sesión de 
la Comisión de Nomenclatura y Monumentos  y se presenta el asunto que 
motivó esta reunión; la Asociación  de Profesionistas Egresados del Instituto 
Politécnico Nacional en Cd. Juárez solicitan al Comité que la Av. Del Desierto 
ubicada el suroriente de esta ciudad se le cambie la nomenclatura por la de 
Avenida Instituto Politécnico Nacional, solicitan esta vialidad por la 
importancia que tendrá ya que es uno de los principales accesos a la Ciudad 
del Conocimiento  en cuyo interior se localizara el Centro de Investigación 
Avanzada el cual se establecerá en conjunto el Gobierno del Estado de 
Chihuahua y el Instituto Politécnico Nacional.  
Acuerdo. 
Después de realizar una visita al sitio y de analizar la propuesta  la comisión 
solicitará a la Dirección General de Desarrollo Urbano su dictamen de 
factibilidad para poder citar al Consejo de Nomenclatura y ponerlo a 
consideración del mismo. 
 
Se reunieron el día 12 de noviembre del 2013 a las 10:00 horas en la Sala 
de juntas de Secretaria del Ayuntamiento  para desahogar el siguiente orden 
del día: 
1.- Lista de Asistencia: 
Lic. Javier González Mocken  En Rep. Del Presidente Municipal 
Julio Alejandro Gómez Alfaro  Regidor Coordinador de la Comisión 
Cristina Paz Almanza   Regidora Secretaria de la Comisión 
José Chaparro Sánchez  en representación de Regidor Vocal 

de la Comisión 
Lic. Francisco A. Muela Reyes Director General de Educación y 

Cultura 
Agustín Horcasitas En representación del Director de 

Desarrollo Urbano 
Ing. Víctor H. Peregrino A.  Rep. Del Delegado de Desarrollo 

Urbano y Ecología 
Lic. Filiberto Terrazas Cronista de la Ciudad 
Ing. René Franco Ruiz Dir. General de Asentamientos 

Humanos  
 



 

  

 
 
 
 
 
H. Antonio Ruiz Caballero Soc. De Estudios Históricos de Cd. 

Juárez 
C. José Leodegario Vázquez Soc. Chihuahuense de Historiadores. 
Ing. Vicente López Urueta Dir. General del I.M.I.P. 
Dr. Fernando Ramos Castillo En representación de la Directora de 

Desarrollo Social. 
Lic. Eduardo Uribe Vargas Dir. General de Parques y Jardines 
Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a la sesión del Consejo  Nomenclatura y 
Monumentos  y se presenta el asunto que motivó esta reunión; en la que se 
presentan diversos asuntos a tratar con el consejo, se les informa que existe 
una solicitud realizada por la Asociación de Profesionistas Egresados del 
Instituto Politécnico Nacional en nombrar una vialidad  existente que 
actualmente tiene la nomenclatura de  Ave. Del Desierto Instituto Politécnico 
Nacional, solo se comenta ante el Consejo ya que la comisión solicito a las 
dependencias involucradas un dictamen de factibilidad antes de presentarlo 
formalmente ante el Consejo.  
3.- Se comenta y se hacen circular los 7 curriculums de los propuestos para 
la presea Fray García de San Francisco para que tengan un antecedente 
previo a la reunión del próximo 15 de noviembre para deliberar y nombrar al 
ganador de la presea del 2013. Referente a la Presea Fray García de San 
Francisco se hace el cometario y propuesta de realizar una convocatoria para 
los escultores de la ciudad para un nuevo diseño de la presea ya que el 
escultor Guadalupe Díaz falleció el año pasado. A lo que se comenta que por 
la importancia de la Presea es conveniente no cambiar el diseño y preservar 
el diseño original. Otro de los asuntos tratados referentes a la Presea en la 
entrega de reconocimientos a todos y cada uno de los participantes y que 
solo se les otorgué reconocimiento al   dos de los más sobresalientes 
participantes para mantener la calidad de los participantes esto fue propuesto 
por el Sr. Filiberto Terrazas y secundado por el Sr. Antonio Ruiz Caballero, 
tomándose el acuerdo por unanimidad. 
4.- Se propone otorgar un minuto de silencio en memoria del desaparecido 
escultor Guadalupe Díaz Nieto quien fue el escultor y diseñador de la presea 
Fray García de San Francisco y de más de 40 esculturas en la ciudad, se 
somete a votación, aprobándose por unanimidad. 
 
Se reunieron el día 03 de diciembre del 2013 a las 10:00 horas en la oficina 
de regidores de la comisión  para desahogar el siguiente orden del día: 
1.- Lista de Asistencia: 
Cristina Paz Almanza   Regidora Secretaria de la Comisión 
Pedro Matus Hernández   Regidor Vocal de la Comisión 
José Chaparro Sánchez    Asesor de la fracción edilicia del PT 
Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 



 

  

 
 
 
 
 
2.- Se da la más cordial bienvenida a los integrantes de la comisión, se 
presenta la solicitud enviada por la Dirección General de Desarrollo Urbano 
para la revisión y en su caso la autorización de la  nomenclatura de una calle 
de nueva creación dentro del Fraccionamiento habitacional denominado 
“Condominios Real Acequias” con el nombre de “Privada Real 
Acequias”, después de analizar la solicitud la comisión no encuentra 
inconveniente en aprobar la solicitud, por lo que se girara el dictamen 
correspondiente a la Dirección de Desarrollo Urbano y a Secretaria del 
Ayuntamiento para que realicen los trámites correspondientes. 
 
3.- El siguiente asunto lo turna la Dirección General de Desarrollo Urbano ya 
que la empresa Robert Bosch Sistemas Automotrices, S.A de C.V. el pasado 
14 de noviembre hizo llegar la solicitud a dicha Dirección para que la vialidad 
denominada Prolongación Manuel J. Clouthier cambie por Av. Robert Bosch 
desde la Av. Gómez Morín hasta la entrada de los patios Fiscales, ya que 
esta vialidad pasa por donde se encuentra ubicada la planta Bosch, después 
de hacer analizar y hacer un recorrido por la vialidad solicitada  se acuerda 
pasar el asunto al Consejo Consultivo de Nomenclatura y Monumentos ya 
que por parte de la comisión no existe inconveniente ya que la empresa es 
una empresa socialmente responsable y ha realizado muchos trabajos en la 
comunidad juarense, así como en la generación de empleos y en la 
formación de profesionistas competentes capacitándolos en diferentes partes 
del mundo.  
 
4.- Se recibió por parte del Presidente Comisariado Ejidal del Ejido Jesús 
Carranza D.B. Municipio de Juárez, Chih. El C. Emilio Montes Anguiano la 
solicitud de colocar la nomenclatura oficial a las vialidades del Ejido Jesús 
Carranza ya que no cuentas con ella y es necesaria para la ubicación y 
contratación de servicios. La comisión solicito a la Dirección General de 
Desarrollo Urbano y al Instituto Municipal de Investigación y Planeación la 
información que cada una de las dependencias cuenta para cotejarlo 
directamente con los pobladores del Ejido por lo que se convocara a reunión 
con el comisario Ejidal para posteriormente reunir al Consejo para la 
autorización de la nomenclatura de las vialidades. 
 
Se reunieron el día 04 de diciembre del 2013 a las 09:00 horas en la Sala de 
juntas de Regidores  para desahogar el siguiente orden del día: 
1.- Lista de Asistencia: 
Cristina Paz Almanza   Regidora Secretaria de la Comisión 
Agustín Horcasitas En representación del Director de 

Desarrollo Urbano 
Julio Cortes S Rep. De la Dir. General de 

Asentamientos Humanos  
 



 

  

 
 
 
 
 
H. Antonio Ruiz Caballero Soc. De Estudios Históricos de Cd. 

Juárez 
C. José Leodegario Vázquez Soc. Chihuahuense de Historiadores. 
Ing. Vicente López Urueta Dir. General del I.M.I.P. 
Dr. Fernando Ramos Castillo En representación de la Directora de 

Desarrollo Social. 
Arq. Alfredo Quiñones Díaz  Representante de I.A.D.A 
José Chaparro Sánchez  Asesor de la fracción edilicia del PT 
Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 

 
2.- Se da la más cordial bienvenida a los integrantes del Consejo a la reunión 
donde se presenta la solicitud presentada por la Dirección de Desarrollo 
Urbano para poner a consideración del consejo el cambio de nomenclatura 
de una fracción de la Av. Manuel J. Cluthier  a Robert Boch ya que dicha 
vialidad pasa por frente de sus instalaciones de la planta del mismo nombre. 
Robert Boch  el undécimo de 12 hijos, nació el 23 de septiembre de 1961 en 
Albeck, un pueblo al norte del Ulm en Alemania, es una empresa socialmente 
responsable y comprometida con la comunidad, por sus donaciones de 
aproximadamente $ 2,926,698.00 pesos en los últimos tres años en nuestra 
comunidad realizadas por medio de Fondo Unido, así como las inversiones 
que tienen proyectadas en esta ciudad por más de 240 millones de dólares y 
la generación de más de 1300 empleos directos en los siguientes 5 años. 
El Ing. Vicente López Urueta, Director del Instituto Municipal de Investigación 
y Planeación comenta del proyecto que se tiene de que la empresa done una 
sección de de terreno para poder ampliar dos carriles mas a la entrada a los 
patios fiscales de Waterfil al igual que el Sr. Antonio Ruiz Caballero comenta 
de las aportaciones que esta empresa ha hecho a nuestra comunidad en el 
sentido de contratar ingenieros locales y enviarlos a capacitarse a las 
diferentes plantas del resto del mundo así ofreciendo a los ingenieros 
Juarenses nuevas oportunidades de desarrollo. 
La solicitud es el cambio de nomenclatura de la Prolongación Manuel J. 
Clouthier que comprende de la Avenida Manuel Gómez Morín hasta la 
entrada de los patios Fiscales de la Aduana Fronteriza, lo cual se somete a 
votación de los consejeros. 
Aprobado por unanimidad. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 
Se reunieron el día 15 de enero  del 2014 a las 11:00 horas en la sala de 
juntas de Secretaria del Ayuntamiento  para desahogar el siguiente orden del 
día: 
1.- Lista de Asistencia: 
 
Julio Alejandro Gómez Alfaro  Coordinador de la Comisión  
Cristina Paz Almanza   Secretaria de la Comisión 
José Chaparro Sánchez    Asesor de la fracción edilicia del PT 
Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 
 
2.- Se da la más cordial bienvenida a los integrantes de la comisión, se 
presenta la solicitud enviada por el Comisariado Ejidal  Jesús Carranza para 
la autorización de nomenclatura de las vialidades existentes ya que no se 
encuentran debidamente autorizadas ni registradas de manera oficial en el 
municipio por ende no se puede realizar la contratación de los servicio 
básicos. 
Se solicito a la Dirección General de Desarrollo Urbano al igual que al 
Instituto Municipal de Investigación y Planeación para que se hiciera llegar a 
la comisión la información registrada del Ejido Jesús Carranza, siendo la 
información del IMIP la que concuerda con los nombres que enlista el 
Comisariado Ejidal para las Vialidades de Jesús Carranza las cuales son las 
siguientes: 
   Cayetano Morales   Gonzalo Elías 
   Teodoro Ambriz   Pedro Olivas 
   Pablo A. Cano   José Sánchez 
   Ángel Rivera    Pilar Elías 
   Florentino Elías   Juan P. Valdez 
   Albino Muños   Efrén Muñoz 
   Mauricio Elías   Petronilo Gutiérrez 
   Agustín Sánchez   José Parra 
   Profra. María Lujan de Meza 
Esta lista de nombres son los que los integrantes del comisariado ejidal 
pusieron a consideración de todo el ejido y fue aprobado. Los nombres están 
registrados en el acta de posesión y deslinde con fecha del 22 de Agosto de 
1928 donde firman los fundadores antes mencionados. 
Los integrantes de la comisión no encuentran inconveniente en la 
nomenclatura propuesta, Se acuerda solicitar que los integrantes del 
Comisariado Ejidal firmen el plano entregado para validar los nombres y la 
ubicación de las vialidades y realizar una reunión con las comisiones de 
desarrollo Rural y Desarrollo Urbano para poder dictaminar de manera 
conjunta. 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 
Asuntos Generales 
 El Coordinador de la Comisión comenta a los integrantes que les hará llegar 
una copia del proyecto de reglamento de Nomenclatura para su revisión y 
después se convocará a reunión para su discusión. 
 
Los integrantes de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos, Desarrollo 
Rural y Desarrollo Urbano se reunieron el día 23 de enero  del 2014 a las 
10:00 horas en la sala de juntas de Regidores  para desahogar el siguiente 
orden del día: 
 
1.- Lista de Asistencia: 
 
Julio Alejandro Gómez Alfaro  Coordinador de la Comisión  
Cristina Paz Almanza   Secretaria de la Comisión 
Griselda Rodríguez    Coordinadora de la Comisión de 
Desarrollo Rural 
José Márquez Puentes   Coordinador de la Comisión de 
Desarrollo Urbano 
Patricia Castillo     Representante del IMIP 
Víctor Vargas    Representante del IMIP 
Jaime R. Cardona     Representante de Desarrollo Urbano 
Emilio Montes Anguiano   Comisario Ejidal de Jesús Carranza 
José Chaparro Sánchez    Asesor de la fracción edilicia del PT 
Ángeles Apodaca S.   Asesor de la fracción edilicia del PRI 
 
2.- Se da la más cordial bienvenida a los integrantes de la comisiones y a los 
invitados, se explica el motivo de esta reunión, la cual es el autorizar la 
nomenclatura d las vialidades del Ejido Jesús Carranza, solicitado por el 
Comisariado Ejidal representado por el presidente el Sr. Emilio Montes, ya 
que no se cuenta con nomenclatura ni numeración oficial , lo cual genera 
problemas por el hecho de no poder contratar los servicios básicos, La 
comisión de Nomenclatura había revisado esta solicitud y pidió al Comisario 
que proporcionara un plano del ejido con la nomenclatura que desean 
ponerle a las vialidades, en esta reunión se entrega el plano firmado por los  
miembros integrantes del Comisariado Ejidal el cual en esta reunión se 
recibe. Se pidió la presencia de Desarrollo Urbano y el Instituto Municipal de 
Investigación y Planeación para que exista coordinación y se unifique la 
información para poder darle celeridad al asunto ya que se pretende no solo 
el autorizar la nomenclatura de las calles sino también ya proporcionar los 
números oficiales pero antes de esto se tiene que realizar un levantamiento  
 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 
de los lotes ya que no se les resolvería el problema con solo autorizar la 
nomenclatura de las calles. 
 
Por parte de Desarrollo Urbano se comprometen a asistir a la próxima 
asamblea ejidal a realizarse el próximo domingo 26 de enero  para empezar a 
coordinarse con los pobladores del ejido. 
 
Se acuerda que se hará un levantamiento de los solares y como se han 
subdividido para poder establecer la numeración oficial. 
 
 
COMISION DE GOBERNACION 
 

En Cd. Juárez Chihuahua, el día 29 de Octubre de 2013 a las 12:00 
horas se reunieron en la sala de juntas de regidores, para la instalación 
formal de la Comisión de Gobernación los regidores Marcela Liliana Luna 
Reyes, Coordinadora de la Comisión de Gobernación, Julio Alejandro Gómez 
Alfaro, Secretario de la Comisión de Gobernación y Sergio Nevárez 
Rodríguez Vocal de la Comisión de Gobernación. 

 
Los regidores Cristina Paz Almanza, Jesús José Rodríguez Torres, 

asimismo el Director General de Gobierno Lic. Ramón Lerma Corral, en 
calidad de invitados, así como los asesores José Chaparro Sánchez y 
Ricardo Muñiz Cereceres,  para lo cual se procedió a dar la bienvenida por 
parte de la regidora coordinadora de la comisión agradeciendo a todos los 
presentes por atender a la convocatoria y puntualizar que las reuniones se 
llevaran a cabo de manera abierta, pudiendo estar presentes cualesquiera de 
los regidores del H. Ayuntamiento, con independencia de que pertenezcan o 
no a la comisión. Siguiendo con el orden del día se procede a votar por parte 
de los integrantes de la comisión, la titularidad formal de los cargos que 
ocupan al interior de la misma, siendo aprobados por unanimidad. Acto 
seguido se acuerda que las reuniones ordinarias  se celebrarán los días 
primero y tercer martes de cada mes a las doce horas, a excepción de que se 
susciten  eventos o situaciones extraordinarias, pudiendo modificarse el día y 
hora de reunión. La regidora Marcela Liliana Luna Reyes manifiesta estar 
elaborando el plan de trabajo de la comisión de gobernación y a su vez 
exhorta a sus compañeros a comunicar sus propuestas en lo particular, en 
caso de que existan, a efecto de ser incluidas en dicho plan.  

 
 
 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 
A continuación, el director general de gobierno, Lic. Ramón Lerma,  

hace entrega de las convocatorias relativas a  la elección de diversas 
autoridades en la sección municipal de Samalayuca y poblados que 
conforman la zona conocida como Valle de Juárez, a reserva de que las 
mismas se remitirán vía correo electrónico a los regidores que así lo solicitan; 
motivo por el cual se programa una reunión extraordinaria para el día jueves 
31 de octubre del año en curso. Al pasar al punto relativo a asuntos 
generales, la coordinadora de la comisión recibe una relación de seis asuntos 
pendientes de trámite en la administración anterior, para su análisis y 
posterior consideración. El Lic. Ramón Lerma, manifiesta que se procurará 
que en las reuniones de la comisión se encuentre presente una o más 
personas pertenecientes al área que representa. 
 
COMISION COMISIÓN ESPECIAL Y TRANSITORIA PARA CELEBRAR EL 

PLEBISCITO DE SAMALAYUCA Y EL VALLE DE JUÁREZ DE FECHA 31 DE 

OCTUBRE DEL AÑO 2013 
 
 Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los CC Regidores: Marcela Luna Reyes, Coordinadora de la 
Comisión de Gobernación, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario de la 
Comisión de Gobernación, Sergio Nevárez, Vocal de la Comisión de 
Gobernación, María Griselda Rodríguez Alvídrez, Coordinadora de la 
Comisión de Desarrollo Rural, Jesús Jose Rodríguez Torrez, Secretario 
Comisión de Desarrollo Rural, así como Evangelina Mercado Aguirre 
miembro de la Comisión; y la Regidora Cristina Paz Almanza, invitada a la 
Comisión, así como el Lic. Ramón Lerma Corral, Director de Gobierno 
Municipal y la asesora Marcela Ivonne García Smit.  
Como segundo asunto en la Orden del día y toda vez que en Sesión de 
Cabildo Extraordinaria Número 4, de fecha 28 de octubre del año 2013, se 
designó una Comisión Especial y Transitoria de Regidores para la 
elaboración de la convocatoria, así como para todo lo relativo al proceso 
electoral, para la elección de las autoridades municipales auxiliares de este 
Municipio, es por lo que esta Comisión procedió a elaborar la convocatoria 
respectiva, y en este acto se toma el acuerdo de aprobar la convocatoria para 
la elección de las Autoridades Municipales Auxiliares de este Municipio como 
lo son, la Junta Municipal del Seccional de Samalayuca y las Comisarías de 
Policía de los ejidos de El Vergel, Ojo de la Casa y Villa Luz, así como las 
Comisarías de Policía de los poblados ubicados en la Zona conocida como 
Valle de Juárez denominados, “El Sauzal” en el Ejido Zaragoza, “Loma  
 
 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 
Blanca” y “San Isidro” en el Ejido San Isidro Río Grande, “San Agustín” en el 
Ejido San Agustín, “Jesús Carranza” (La Colorada) en el Ejido Jesús 
Carranza, “Tres Jacales y El Millón” en el Ejido San Francisco Tres Jacales.  
Como tercer asunto en la orden del día se toma el acuerdo de elaborar el 
dictamen y punto de acuerdo relativo al punto anterior para turnarlo a la 
Secretaría del Ayuntamiento para que sea discutido y analizado y en su caso 
aprobado por los miembros del Ayuntamiento en la próxima Sesión de 
Cabildo a celebrarse el día 01 de noviembre del año 2013. 
 
En la sesión de la Comisión Especial y Transitoria del dia 13 de noviembre 
del 2013 se informa a los asistentes que el próximo viernes 15 de noviembre 
se llevará a cabo el registro de las planillas para la elección de las 
autoridades auxiliares municipales en un horario de 9:00 a 15:00 horas, así 
como quedaron integrados los grupos de apoyo para conformar las casillas 
receptoras de la votación para la elección de las autoridades auxiliares 
municipales a celebrarse el próximo domingo 24 de noviembre del 2013, 
listado que se anexa a la presente minuta. 
 

REGISTRO DE PLANILLAS Y CANDIDATOS PARA LAS ELECCIONES DE LAS 
AUTORIDADES MUNICIPALES AUXILIARES, PERIODO 2013-2016  
 
En Ciudad Juárez, Chihuahua, siendo las nueve horas, del día 15 del mes de 
noviembre del año 2013, reunidos en el Salón Francisco I. Madero, de la 
Unidad Administrativa Benito Juárez, los Regidores integrantes de la 
Comisión Especial y Transitoria, creada para la elaboración de la 
convocatoria y para el desarrollo del proceso electoral de la Junta Municipal 
Seccional de Samalayuca y los Comisarios de Policía de los Poblados de 
Villa Luz, El Vergel y Ojo de la Casa, así como de los Comisarios de Policía 
en los Poblados ubicados en la zona conocida como Valle de Juárez 
denominados “El Sauzal”, en el Ejido Zaragoza, San Agustín en el Ejido San 
Agustín, Jesús Carranza (La Colorada), en el Ejido Jesús Carranza, San 
Isidro Río Grande y Loma Blanca en el Ejido San Isidro, y Tres Jacales y El 
Millón en el Ejido Tres Jacales, iniciaron con el período de Registro 
establecido en la convocatoria aludida con anterioridad, habiendo quedado 
registradas las planillas y candidatos que a continuación se mencionan en el 
siguiente orden:  
PLANILLA 1, Hora de registro 9:05 a.m.  
PARA LA JUNTA MUNICIPAL SECCIONAL DE SAMALAYUCA:  
Presidente Propietario: C. Samuel Ávila Herrera  
Presidente Suplente: C. Ma. Del Rosario Jaime Esparza  
Primer Regidor Propietario: C. Víctor Humberto Nevarez Holguín  
Primer Regidor Suplente: C. Juan Pedro Vega Tarango  
Segundo Regidor Propietario: C. David De la Rosa Ávila  
Segundo Regidor Suplente: C. Jesús Morales Herrera  



 

  

 
 
 
 
 
COMISARIOS DE POLICIA PARA EL POBLADO DE EL VERGEL:  
Comisario de Policía Propietario: C. Héctor Moreno Regalado  
Comisario de Policía Suplente: C. Silvia Ávila Avitia  
PARA EL POBLADO DE OJO DE LA CASA:  
Comisario de Policía Propietario: C. Gerardo Anaya Herrera  
Comisario de Policía Suplente: C. María Lourdes Meléndez Tapia  
PARA EL POBLADO DE VILLA LUZ:  
Comisario de Policía Propietario: C. José Guadalupe Valtierra Perea  
Comisario de Policía Suplente: C. Víctor Daniel Sifuentes Perea 
De la misma manera se hace constar que se realizo registro de candidatos 
para la elección de Comisarios de Policía de los Poblados que a continuación 
se describen:  
“JESUS CARRANZA”  
Comisario de Policía Propietario: C. José María Méndez Elías  
Comisario de Policía Suplente: C. Omar De la Cruz Méndez  
“EL MILLON EN EL EJIDO TRES JACALES”  
Comisario de Policía Propietario: C. José Gallegos Domínguez  
Comisario de Policía Suplente: C. Rubén Morales González  
Toda vez que no existen más interesados en registrar planillas o candidatos, 
siendo las 15:00 horas del mismo día, mes y año, los integrantes de “LA 
COMISION” declararon formalmente cerrado el periodo de registro, 
levantándose la presente constancia, para todos los efectos legales a que 
hubiere lugar.  
LOS REGIDORES INTEGRANTES DE LA 
COMISION ESPECIAL Y TRANSITORIA 
 
MARCELA LILIANA LUNA REYES  
JULIO ALEJANDRO GOMEZ ALFARO 
SERGIO NEVAREZ RODRIGUEZ  
MARIA GRISELDA RODRIGUEZ ALVIDREZ 
JESUS JOSE RODRIGUEZ TORRES  
PEDRO ALBERTO MATUS HERNANDEZ 
EVANGELINA MERCADO AGUIRRE 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

  

 
 
 
 
 
En la reunión del 03 de diciembre del 2013 en la reunión de la Comisión de 
Gobernación se solicita la modificación del reglamento de Ecología y 
Protección al Ambiente, para proceder a otorgar al director de ecología 
facultades para el desarrollo pleno de las funciones que se les han 
encomendado, Marcela Luna manifiesta estar trabajando en la redacción de 
dicho reglamento.  
El regidor Sergio Nevárez solicita cabildear el reglamento de ecología para 
cuidar la legalidad sin incurrir en abusos. 
 
COMISION ESPECIAL Y TRANSITORIA PARA CELEBRAR EL PLEBISCITO 
DE SAMALAYUCA Y EL VALLE DE JUÁREZ DE FECHA 05 DE DICIEMBRE 
DEL AÑO 2013  
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores y siendo las 11:00 horas del 
día jueves 05 de diciembre del año 2013, tiene inicio la reunión de la 
comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:  
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los CC Regidores: Marcela Liliana Luna Reyes, Coordinadora de la 
Comisión de Gobernación, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario de la 
Comisión de Gobernación, Sergio Nevárez Rodríguez, Vocal de la Comisión 
de Gobernación, María Griselda Rodríguez Alvídrez, Coordinadora de la 
Comisión de Desarrollo Rural, Jesús José Rodríguez Torres, Secretario 
Comisión de Desarrollo Rural, Pedro Alberto Matus Hernández, Vocal de la 
Comisión de Desarrollo Rural, y la Regidora Evangelina Mercado Aguirre.  
Como segundo asunto en la orden del día se informa a los asistentes que en 
virtud que el pasado domingo 24 de noviembre se llevó a cabo la elección de 
las Autoridades Municipales Auxiliares de este Municipio, en la próxima 
Sesión del Ayuntamiento a celebrarse el día 06 de diciembre del 2013 se 
presentará el informe y calificación del resultado de la elección de la Junta 
Municipal del Seccional de Samalayuca y de los comisarios de policía de los 
poblados de Villa Luz, El Vergel y Ojo de la Casa, así como el informe 
referente a la elección de los Comisarios de Policía de los poblados ubicados 
en la zona conocida como Valle de Juárez denominados: El Sauzal” en el 
Ejido Zaragoza, “Loma Blanca” y “San Isidro” en el Ejido San Isidro Río 
Grande, “San Agustín” en el Ejido San Agustín, “Jesús Carranza” (La 
Colorada) en el Ejido Jesús Carranza, “Tres Jacales y El Millón” en el Ejido 
San Francisco Tres Jacales. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 
COMISION ESPECIAL Y TRANSITORIA PARA CELEBRAR EL PLEBISCITO 
DE SAMALAYUCA Y EL VALLE DE JUÁREZ DE FECHA 13 DE DICIEMBRE 
DEL AÑO 2013  
En la sala de juntas de la Secretaría del Ayuntamiento y siendo las 10:00 
horas del día viernes 13 de diciembre del año 2013, tiene inicio la reunión de 
la comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:  
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los CC Regidores: Marcela Liliana Luna Reyes, Coordinadora de la 
Comisión de Gobernación, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario de la 
Comisión de Gobernación, Sergio Nevárez Rodríguez, Vocal de la Comisión 
de Gobernación, María Griselda Rodríguez Alvídres, Coordinadora de la 
Comisión de Desarrollo Rural, Jesús José Rodríguez Torres, Secretario 
Comisión de Desarrollo Rural, Pedro Alberto Matus Hernández, Vocal de la 
Comisión de Desarrollo Rural, y los Regidores Evangelina Mercado Aguirre y 
Alberto Reyes Rojas; de la misma manera estuvieron presentes René Muñoz, 
Director de Desarrollo Municipal, José Márquez Muñoz, del Ejido Jesús 
Carranza, Emilio Montes del Ejido Jesús Carranza, Catarino Núñez 
Zambrano y Ramiro Perea del Ejido San Agustín, Fernando de la Torre C. y 
Gustavo Cota Talamentes del Ejido San Isidro; así como los asesores Oscar 
Ariel Gamboa Rubio, José Chaparro Sánchez.  
Como segundo asunto en la orden del día se lleva a cabo la entrevista de los 
aspirantes a ocupar los puestos de comisarios de policía de los poblados de 
San Isidro, San Agustín y Jesús Carranza; en donde expusieron los motivos 
para ocupar el cargo, tomándose el acuerdo de que la comisión analizara 
estas propuestas.  
Como asuntos generales plantea la Regidora Griselda Rodríguez que una 
vez instalados los Comisariados de policía reciban equipamiento; 
manifestando el Ing. René Muñoz estar en la mejor disposición para 
colaborar con apoyo.  
Se toma el acuerdo de citar para el próximo lunes 16 de diciembre a los 
demás candidatos del Ejido de San Isidro y San Agustín para escucharlos en 
entrevista. 
COMISION ESPECIAL Y TRANSITORIA PARA CELEBRAR EL PLEBISCITO 
DE SAMALAYUCA Y EL VALLE DE JUÁREZ DE FECHA 16 DE DICIEMBRE 
DEL AÑO 2013  
En la sala de juntas de la Secretaría del Ayuntamiento y siendo las 11:30 
horas del día lunes 16 de diciembre del año 2013, tiene inicio la reunión de la 
comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:  
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los CC Regidores: Marcela Liliana Luna Reyes, Coordinadora de la 
Comisión de Gobernación, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario de la 
Comisión de Gobernación, Sergio Nevárez Rodríguez, Vocal de la Comisión 
de Gobernación, María Griselda Rodríguez Alvídres, Coordinadora de la 
Comisión de Desarrollo Rural, Jesús José Rodríguez Torres, Secretario  



 

  

 
 
 
 
 
Comisión de Desarrollo Rural, Pedro Alberto Matus Hernández, Vocal de la 
Comisión de Desarrollo Rural, y los Regidores Evangelina Mercado Aguirre y 
Alberto Reyes Rojas, así como el Director de Gobierno Municipal Ramón 
Lerma Corral y los asesores José Chaparro Sánchez, Marcela Ivonne García 
Smit.  
Como segundo asunto en la orden del día se lleva a cabo la entrevista de los 
aspirantes a ocupar el puesto de comisario de policía y su respectivo 
suplente del poblado de San Agustín; compareciendo ante la Comisión 
Especial y Transitoria los C.C. Teodoro Ibarra Barrón para el puesto de 
propietario y José Nemesio Reyes Talamantes como suplente, su 
comparecencia obedece a que en el poblado de San Agustín no se inscribió 
ningún participante cuando se lanzo la convocatoria por la administración 
municipal para las elecciones ordinarias, por lo que en asamblea del Ejido de 
San Agustín se decidió que el indicado para ocupar el puesto de comisario de 
policía es Teodoro Ibarra, y como suplente a José Nemesio Reyes, quien 
actualmente ocupa el puesto de Comisario de Policía en el poblado, también 
se encuentra presente Héctor Hernández García, quien es presidente del 
Comisariado Ejidal de San Agustín, quien manifiesta que la asamblea eligió a 
las personas que se encuentran presentes porque hay otras personas que 
desean ocupar el mismo encargo pero no se les dio la carta de residencia 
como habitantes del poblado porque no los conocen ahí, por lo que avala a 
Teodoro Ibarra Barrón y José Nemesio Reyes Talamantes para que ocupen 
los puestos de comisario de policía propietario y suplente.  
Tomando el acuerdo la Comisión de que no procede aceptar la propuesta de 
José Nemesio Reyes Talamantes como suplente porque actualmente se 
desempeña como comisario de policía en dicho poblado, por lo que se le 
informa a Héctor Hernández García y a Teodoro Ibarra Barrón que se les da  
oportunidad a la brevedad de que presenten a otra persona y sus 
documentos como propuesta a suplente por los motivos antes expuestos, no 
habiendo mas asuntos que tratar se convoca a otra reunión de la Comisión 
Especial para el próximo día 17 de diciembre en punto de las 11:00 horas en 
el mismo lugar. 
 
COMISION ESPECIAL Y TRANSITORIA PARA CELEBRAR EL PLEBISCITO 
DE SAMALAYUCA Y EL VALLE DE JUÁREZ DE FECHA 17 DE DICIEMBRE 
DEL AÑO 2013  
 
En la sala de juntas de la Secretaría del Ayuntamiento y siendo las 11:00 
horas del día martes 17 de diciembre del año 2013, tiene inicio la reunión de 
la comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:  
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los CC Regidores: Marcela Liliana Luna Reyes, Coordinadora de la 
Comisión de Gobernación, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario de la 
Comisión de Gobernación, Sergio Nevárez Rodríguez, Vocal de la Comisión  



 

  

 
 
 
 
 
 
de Gobernación, María Griselda Rodríguez Alvídrez, Coordinadora de la 
Comisión de Desarrollo Rural, Jesús José Rodríguez Torres, Secretario 
Comisión de Desarrollo Rural, Pedro Alberto Matus Hernández, Vocal de la 
Comisión de Desarrollo Rural, y la Regidora Evangelina Mercado Aguirre.  
Como segundo asunto en la orden del día se lleva a cabo la entrevista de los 
aspirantes a ocupar el puesto de comisario de policía del poblado de San 
Isidro, siendo el Sr. Alberto Carbajal, propietario y Rubén Rentería, suplente; 
en donde expusieron los motivos para ocupar el cargo, tomándose el acuerdo 
de que la comisión analizara esta propuesta.  
Como tercer asunto en la orden del día, manifiesta la Regidora Marcela 
Liliana Luna Reyes que se acudió al poblado de San Agustín a verificar si 
Catrarino Nuñez quien solicito ser nombrado comisario de policía propietario 
y como suplente Ramiro Perea, efectivamente habitan en el poblado de San 
Agustín y por informes de varios pobladores se llega a la conclusión que 
ciertamente habitan en el poblado de San Agustín.  
 
COMISIÓN ESPECIAL Y TRANSITORIA PARA CELEBRAR EL PLEBISCITO 
DE SAMALAYUCA Y EL VALLE DE JUÁREZ DE FECHA 16 DE ENERO 
DEL AÑO 2014  
En la sala de juntas de la Secretaría del Ayuntamiento y siendo las 12:00 
horas del día jueves 16 de enero del año 2014, tiene inicio la reunión de la 
comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:  
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los CC Regidores: Marcela Liliana Luna Reyes, Coordinadora de la 
Comisión de Gobernación, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario de la 
Comisión de Gobernación, Sergio Nevárez Rodríguez, Vocal de la Comisión 
de Gobernación, María Griselda Rodríguez Alvídrez, Coordinadora de la 
Comisión de Desarrollo Rural, Jesús José Rodríguez Torres, Secretario 
Comisión de Desarrollo Rural, Pedro Alberto Matus Hernández, Vocal de la 
Comisión de Desarrollo Rural, y los Regidores Evangelina Mercado Aguirre, 
Alejandro José Seade Terrazas, Alberto Reyes Rojas, los asesores Marcela 
Ivonne García Smit, José Apolinar Sánchez Arguijo, el Sr. Raymundo 
Maldonado Valadez y Ricardo Muñiz.  
Como segundo asunto en la orden del día se lleva a cabo la entrevista de los 
aspirantes a ocupar el puesto de comisario de policía del poblado del Sauzal, 
en el Ejido Zaragoza, siendo el Raymundo Maldonado Valadez el propietario 
y Benito Villagrán Peña el suplente, en donde el primero expuso los motivos 
para ocupar el cargo, tomándose el acuerdo de que la comisión analizara 
esta propuesta.  
Como tercer asunto en la orden del día, manifiesta la Regidora Marcela 
Liliana Luna Reyes que con la designación del comisariado de policía de este 
poblado se dará por concluido el trabajo de la Comisión Especial y  
 



 

  

 
 
 
 
 
Transitoria; quedando únicamente pendiente de resolver el medio de 
impugnación presentado en contra de las elecciones de los poblados de San 
Agustín y San Isidro. 

 
COMSION DE TRABAJO Y PREVISION SOCIAL 
 
30 de Octubre del 2013 a las 13:00 horas 
Reunión para establecer la Comisión al igual que establecer el plan de 
trabajo   
 
28 de Noviembre del 1213 a las 12:00 horas 
Se revisaron algunos expedientes para conocer la situación de incapacitad y 
determinar  el porcentaje que de acuerdo a la ley le corresponde de pensión 
o si se determina ayuda humanitaria. 
 
03 de Diciembre del 2013 a las 11:00 horas 
La comisión determino que  se llevara a cabo la revisión del “Reglamento de 
Pensiones y Jubilaciones, para los Trabajadores al Servicio del Municipio de 
Juárez, Chihuahua” 
 
05 de Diciembre del 2013 a las 09:00 horas  
Revisión del “Reglamento de Pensiones y Jubilaciones, para los 
Trabajadores al Servicio del Municipio de Juárez, Chihuahua” 
 
09 de Enero del 2014 a las 09:00 horas 
Revisión del “Reglamento de Pensiones y Jubilaciones, para los 
Trabajadores al Servicio del Municipio de Juárez, Chihuahua” 
 
15 de Enero del 2014 a las 10:00 horas 
Revisión del “Reglamento de Pensiones y Jubilaciones, para los 
Trabajadores al Servicio del Municipio de Juárez, Chihuahua” 
 
COMISION DE CENTROS COMUNITARIOS 
 
24 de octubre del 2013. 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia. 

Como segundo asunto en la orden del día y en cumplimiento a lo establecido 
en el artículo 105 párrafo segundo del Reglamento Interior del Honorable 
Ayuntamiento del Municipio de Juárez se designa al Regidor Jesús José 
Rodríguez Torres como Secretario de la Comisión y al Regidor Julio 
Alejandro Gómez Alfaro como vocal de la Comisión. 

 
 



 

  

 
 
 
 
 
 
Como tercer asunto en la orden del día se establece que el segundo y cuarto 
jueves de cada mes en un horario de las 8:00 horas, tendrán verificativo las 
reuniones de la Comisión.   
 
Como cuarto asunto en la orden del día se toma el acuerdo de invitar al 
Director General de Centros Comunitarios para la próxima reunión de la 
Comisión, misma que tendrá verificativo el próximo 7 de noviembre, en donde 
se le pedirá proporcione información relativa al número de Centros 
Comunitarios existentes en la localidad, actividades que se desarrollan así 
como un directorio actualizado de los mismos. 
 
07 de noviembre del 2013.- 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia. 

Como segundo asunto en la orden del día se concede el uso de la palabra al 
Director General de Centros Comunitarios y Forestación, quien expone que 
actualmente existen 49 centros comunitarios, 47 en funcionamiento de los 
cuales se anexa listado, así como dos más que en breve funcionarán; para 
supervisarlos se cuenta con tres coordinaciones en donde dos coordinadores 
se encargan de supervisar 16 centros cada uno y otro de 17 centros, el 
centro comunitario de Fovisste Chamizal todavía no opera al 100%, pero se 
tiene contemplado instalar un centro de cómputo en el segundo nivel; en el 
centro comunitario Francisco I. Madero, entre otros servicios se brindan 
consultas dentales y psicológicas, habiendo dado en el último año 7,000 
consultas psicológicas; en lo que va de la administración se han visto 
deficiencias en los centros, por lo que se considera que es necesario reforzar 
el área médica e instalar centros epidemiológicos. 

En el centro comunitario Felipe Ángeles existe un taller de laudaría, el cual es 
un taller artístico en donde se elaboran instrumentos de cuerdas, 
específicamente de guitarras y violines. 

También se han acercado a la Dirección diversas empresas, asociaciones, 
fundaciones y jóvenes emprendedores como la fundación Zaragoza, la cual 
en la anterior administración apoyaba a 25 centros comunitarios con 
desayunos y se comprometieron a seguir apoyando pero en un número 
mayor por lo que se apoyará a 45 centros; otro apoyo importante es el del 
museo la Rodadora, en donde aumentaran el número de entradas para niños 
provenientes de centros comunitarios para que acudan al museo de manera 
gratuita, incluso se tiene contemplado que el museo tendrá programas para 
llevar el museo a los diversos centros comunitarios. 

 

 



 

  

 

 

 

 

Un apoyo que se brindará próximamente es el aplicar 120 implantes dentales, 
que serán donados por una asociación civil, ya que actualmente el servicio 
dental que se brinda en los centros comunitarios es el de limpieza y 
extracción únicamente.   

En los centros comunitarios laboran 311 empleados municipales, a los cuales 
se les paga con recursos propios del municipio, también el municipio destina 
recursos propios para cubrir el gasto corriente de los centros, los proyectos 
que se invierten en los mismos son cubiertos con recursos federales como 
HABITAT, como la inversión en infraestructura y sueldos para las personas 
que dan los diversos cursos que ahí se dan; se realizan 177 acciones a 
través de gobierno federal, de las cuales 170 son talleres de capacitación y 7 
obras directas como pavimentación y remodelación en centros. 

Un proyecto que se tiene contemplado por la actual administración es el 
rescate de parques y espacios públicos por lo que talleres y actividades que 
brindan los centros comunitarios se darán en dichos lugares. 

Otro proyecto que se tiene contemplado es de le abrir 17 centros 
comunitarios más para llegar a ser 67; lo que se tendrá que analizar ya que 
se requiere gran cantidad de recurso económico; puesto que se tendría que 
agregar otra plaza de coordinador y es más el recurso humano requerido 
para mantenimiento y gasto corriente. 

Otro programa contemplado es el de forestación para el entorno en los 
centros comunitarios, se está realizando la gestión para recibir en donación 
1000 árboles del Club Rotario. 

Para vigilar que los recursos que se generan en los centros comunitarios al 
realizarse algún cobro en talleres que no son facilitados por el municipio o 
con recursos federales y que se aportan voluntariamente por los usuarios, se 
creó la contraloría social, la cual está conformada por los mismos usuarios 
del centro comunitario e intervienen para transparentar los recursos que se 
generan y lo recaudado se invierte en compra de equipo o mantenimiento en 
alguna cuestión que no se incluya por el municipio. 

Por lo general cada centro comunitario recibe un promedio de 300 usuarios al 
día, en el Francisco I. Madero, en época de verano recibe hasta 1500 por la 
alberca que tiene, en los centros comunitarios se brindan talleres, consultas y 
diversas actividades, así como existen  programas como los de empleo 
temporal y apoyo para adulos mayores. 

Como cuarto asunto en la orden del día se toma el acuerdo de que la próxima 
reunión de la comisión que es el día 28 de noviembre se acudirá a realizar 
recorrido a centros comunitarios, en compaña del Director de la dependencia.  
 
 



 

  

 
 
 
 
 
28 de noviembre del 2013.- 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Alberto Reyes Rojas, Coordinador de la Comisión, 
Jesús José Rodríguez Torres, Secretario de la Comisión y el Regidor Julio 
Alejandro Gómez Alfaro, Vocal de la Comisión y los asesores Marcela Ivonne 
García Smit y José Apolinar Sánchez Aguijo. 

Como segundo asunto en la orden del día y toda vez que se había tomado el 
acuerdo de realizar un recorrido por diversos centros comunitarios de la 
localidad, se comunica por parte del Coordinador que no fue posible, por lo 
que la reunión se lleva a cabo en la sala de juntas. Por lo que se procede a 
realizar un análisis de diversos proyectos presentados por la Dirección de 
Educación y Cultura, en donde algunos de los proyectos se pueden empatar 
con la Dirección de Centros Comunitarios y Forestación, ya que son 
compatibles.  

12 de diciembre del 2013.- 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Alberto Reyes Rojas, Coordinador de la Comisión, 
Jesús José Rodríguez Torres, Secretario de la Comisión y el Regidor Julio 
Alejandro Gómez Alfaro, Vocal de la Comisión y los asesores Marcela Ivonne 
García Smit y José Apolinar Sánchez Aguijo. 

Como segundo asunto en la orden del día y en relación con la visita 
programada a los centros comunitarios, se realiza una agenda para estar en 
aptitud de realizar recorrido por diversos Centros Comunitarios.  

26 de diciembre del 2013.- 
En la sala de juntas de la oficina del Regidor Alberto Reyes Rojas, y siendo 
las 8:00 horas, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Alberto Reyes Rojas, Coordinador de la Comisión, 
Jesús José Rodríguez Torres, Secretario de la Comisión y el Regidor Julio 
Alejandro Gómez Alfaro, Vocal de la Comisión y los asesores Marcela Ivonne 
García Smit y José Apolinar Sánchez Arguijo. 

Como segundo asunto en la orden del día y en relación con la visita 
programada a los centros comunitarios, se toma el acuerdo de realizar 
recorrido por los siguientes centros comunitarios, ubicados en la zona 
norponiente de la ciudad:  
 
 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 

 Felipe Ángeles (El Retiro), ubicado en calle Mimbre y Tabaco s/n, 
colonia Felipe Ángeles. 

 Anapra, ubicado en calles Rémora y Delfín, colonia Anapra. 

 Francisco. I. Madero, ubicado en calle Juan Balderas y P. Parra, 
colonia Francisco I. Madero. 

 Lázaro Cárdenas, ubicado en calle Pablo L. Sidar #7307, colonia 
Lázaro Cárdenas. 

 Ampliación Fronteriza, ubicado en calle Marcelo Caraveo y Bohemia 
#8270, colonia Ampliación Fronteriza. 

 La Montada, ubicado en calle Navojoa y Nogales, colonia Ampliación 
Aeropuerto. 
 

14 de enero del 2014.- 
En la sala de juntas de la oficina del Regidor Alberto Reyes Rojas, y siendo 
las 8:00 horas, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Alberto Reyes Rojas, Coordinador de la Comisión, 
Jesús José Rodríguez Torres, Secretario de la Comisión y el Regidor Julio 
Alejandro Gómez Alfaro, Vocal de la Comisión, así como el Director de 
Centros Comunitarios y Forestación Eleazar Antonio González Calleros, de la 
misma Dirección Eloy Aguirre Carrete y Janette Mendoza. 

Como segundo asunto en la orden del día, los presentes se trasladan al 
recorrido programado a los siguientes Centros Comunitarios:  
1.- Anapra, ubicado en calles Rémora y Delfín, colonia Anapra; este centro 
comunitario es el más activo, se atienden un promedio de 300 a 400 
personas diariamente, cuenta con actividades de spinning, centro de cómputo 
(hay 15 equipos), clases de corte de cabello, salón de box, tae kwan do, 
zumba, terapia física, clases de inglés, 30 empleados municipales atienden el 
centro. 
2.- Felipe Ángeles (El Retiro), ubicado en calle Mimbre y Tabaco s/n, colonia 
Felipe Ángeles, este centro comunitario es uno de los más grandes, cuenta 
con un consultorio médico, dental psicología, se entrega medicamento, todo 
de forma gratuita; se atiende a un promedio de 180 personas diariamente; en 
este centro es en donde se atiende a mayor personas con problemas 
psicológicos; cuentan con un taller de corte y confección, de belleza, se 
atiende a muchos jóvenes que no siguen estudiando y quieren trabajar, por lo 
que se ofrecen 15 talleres en total, las personas que toman el curso en 6 
meses obtienen diploma; las personas que asisten a los cursos deportivos 
han obtenido logros a nivel nacional; además de los talleres y actividades 
deportivas se busca el desarrollo humano. 
 



 

  

 

 

 

 
Al acudir los niños a los talleres se ve un incremento en las notas 
académicas, el próximo 16 de enero es la graduación del curso de auxiliar de 
enfermería, el cual duró un año; se cuenta con cancha de futbol, a la cual  
acuden aproximadamente 800 jóvenes; en este centro se atienden 
aproximadamente entre 2,500 y 2,800 personas mensualmente.  
Se cuenta con guardería para las madres que asisten a talleres impartidos en 
el centro comunitario, cuenta con cancha con domo, carpintería en donde 
acuden  para aprender el oficio, además venden los muebles que construyen 
ahí, se llama “Carpintería Real”. 
3.- Francisco. I. Madero, ubicado en calle Juan Balderas y P. Parra, colonia 
Francisco I. Madero; este centro cuenta con 2 canchas de futbol con pasto 
sintético, cancha de básquet con domo, alberca, la cual requiere pintura, y se 
ha restaurado en la presente administración, se imparten además talleres de 
computación y 22 talleres más, se realizan torneos de rebote entre colonias, 
además hay clases de box, kung-fu, taller de carpintería, taller de repostería. 
4.- La Montada, ubicado en calle Navojoa y Nogales, colonia Ampliación 
Aeropuerto; este centro comunitario lleva un 80% de avance en su 
construcción, se llevan invertidos 8 millones de pesos, se espera recibir 
recursos de HABITAT para el próximo semestre; el proyecto arquitectónico se 
encuentra terminado. 
Se encuentra en construcción un gimnasio de box, hay talleres de zumba, de 
estética.  
Dándose por terminado el recorrido, siendo las 11:00  horas. 

30 de enero del 2014. 

En la sala de juntas de la oficina del Regidor Alberto Reyes Rojas, y siendo 
las 8:00 horas, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos: 

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Alberto Reyes Rojas, Coordinador de la Comisión, 
Jesús José Rodríguez Torres, Secretario de la Comisión y el Regidor Julio 
Alejandro Gómez Alfaro, Vocal de la Comisión, así como el Director de 
Centros Comunitarios y Forestación Eleazar Antonio González Calleros, de la 
misma Dirección Eloy Aguirre Carrete y Rosa María Félix Ávila, y la asesora 
Marcela Ivonne García Smit. 

Como segundo asunto en la orden del día, los presentes se trasladan al 
recorrido programado a los siguientes Centros Comunitarios:  
 
1.- Centro Comunitario Samalayuca, ubicado en el poblado del mismo 
nombre, frente a la plaza principal; la encargada es Verónica Ríos Ontiveros, 
en este centro comunitario, se atiende un promedio de 40 a 50 personas  



 

  

 
 
 
 
 
diariamente, los jueves se da consulta médica gratuita, así como se reparte 
un paquete de leche y jugos por parte de la Fundación Zaragoza con un 
costo de 25 pesos, por lo que aproximadamente 150 personas acuden ese 
día al centro comunitario, además los viernes acuden 55 adultos mayores, a 
reunión. 
Se imparten clases de zumba y danza moderna. 
Se tiene contemplado que a partir del mes de marzo de este año comience a 
funcionar un comedor, en donde se proporcionarán 120 desayunos y comidas 
a niños, adultos mayores y mujeres embarazadas o lactando, se equipará 
con mesas, sillas y estufas, el Gobierno Federal a través de SEDESOL 
proporcionará la despensa cada mes. 
 

2.- Centro Comunitario Rincones de Salvárcar, ubicado en la colonia 
Rincones de Salvárcar, el encargado del centro es Uriel Balandrán, en este 
centro comunitario se atiende un promedio de 60 personas diariamente que 
acuden a los talleres de zumba, guitarra, tae kuan do, corte y confección, 
estética, taller de lectura, se otorga atención psicológica, cursos de 
enfermería y asistente educativo. 
Personal del DIF Municipal proporciona pláticas del programa de valores, 
implementado por esta dependencia municipal. 
En la parte del parque al aire libre se encuentra instalado un gimnasio, al cual 
acuden 30 personas diariamente, además hay una cancha de futbol rápido, 
con césped sintético, en donde se organizan torneos, por lo que los días que 
hay torneos acuden hasta 100 personas, entre jugadores y espectadores. 
Este centro abre sus puertas de lunes a viernes de 8:00 a.m. a 8:00 p.m. y 
los sábados y domingos hasta las 3:00 p.m. 
 
3.- Centro Comunitario Municipio Libre, ubicado en la colonia Municipio Libre, 
el encargado del centro es Troy Rodríguez, en este centro comunitario se 
atiende un promedio de 100 a 120 personas diariamente que acuden a los 
talleres de corte y confección, estética, zumba, aerobics, guitarra, tae kuan 
do, uñas, kik bixing, danza folklórica, panadería, además se imparten por el 
ICHEA clases de preparatoria abierta, cursos de asistente educativo en 
donde se preparan para ingresar a trabajar en guarderías, se proporciona 
consulta médica y dental;  además hay una cancha de futbol soccer. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 
Asimismo en mi carácter de Regidor  he acudido a las siguientes reuniones: 
 
 
Octubre 2013.- 
 
10.- Toma de protesta del Presidente Municipal el Lic. Enrique Serrano 
Escobar, del Sindico Municipal y de los Regidores que integran el H. 
Ayuntamiento por el periodo 2013-2016 en el Centro Cultural Paso del Norte. 
 
11.- Se asistió a Sesión Extraordinaria de Cabildo. 
 
16.- Se asistió a Sesión Previa de Cabildo. 
 
17.- Reunión de trabajo relativa al transporte semimasivo. 
 
18.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo. 
 
22.- Se asistió a la ceremonia para celebrar el vigésimo aniversario del 
Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Chihuahua. 
 
26.- Reunión con integrantes del Ejército Mexicano en la Sala de Juntas de la 
Oficina de Regidores. 
 
 
28.- Se asistió a Sesión Extraordinaria de Cabildo. 
 
 SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 05 EXTRAORDINARIA.  
- - En Ciudad Juárez, Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, siendo las doce 
horas con treinta minutos, del día veintiocho de octubre del año dos mil trece, 
reunidos en el Salón Francisco I. Madero de la Unidad Administrativa Municipal 
“Benito Juárez”, previo los honores a nuestra Bandera mediante la entonación del 
Himno Nacional, se celebró Sesión Extraordinaria del H. Ayuntamiento de éste 
Municipio y Estado, la que se desarrolló conforme al siguiente:  
 
ORDEN DEL DÍA  
I. Lista de Asistencia y declaración del quórum.  
 
II. Aviso de ausencia del Presidente Municipal Licenciado Enrique Serrano Escobar.  
 
III. Clausura de la Sesión.  
 
ASUNTO NÚMERO UNO.- Conforme a la toma de lista de asistencia se encontraron 
presentes: el Presidente Municipal LICENCIADO ENRIQUE SERRANO ESCOBAR, 
ciudadano Síndico FERNANDO MARTÍNEZ ACOSTA y los Ciudadanos Regidores 
JOSÉ LUIS AGUILAR CUELLAR, MARÍA DEL ROSARIO DELGADO VILLANUEVA, 
CAROLINA FREDERICK LOZANO, JULIO ALEJANDRO GÓMEZ ALFARO, RAÚL  



 

  

 
 
 
 
 
 
JOSÉ LÓPEZ LUJAN, MARCELA LILIANA LUNA REYES, JOSÉ MÁRQUEZ 
PUENTES, ZURI SADDAY MEDINA REYES, EVANGELINA MERCADO AGUIRRE, 
CRISTINA PAZ ALMANZA, MIREYA PORRAS ARMENDÁRIZ, ALBERTO REYES 
ROJAS, MARÍA GRISELDA RODRÍGUEZ ALVÍDREZ, JESÚS JOSÉ RODRÍGUEZ 
TORRES, ALEJANDRO JOSÉ SEADE TERRAZAS y NORMA ALICIA SEPÚLVEDA 
LEYVA; así como el Ciudadano LICENCIADO JORGE MARIO QUINTANA 
SILVEYRA, Secretario del Ayuntamiento. Se hace constar que se encuentran 
ausentes previo aviso justificado los Regidores PEDRO ALBERTO MATUS 
HERNANDEZ y SERGIO NEVAREZ RODRÍGUEZ.  
- - Estando presente la mayoría de los miembros del Honorable Ayuntamiento del 
Municipio de Juárez, Chihuahua y habiéndose certificado por el Secretario del 
Ayuntamiento, que todos ellos fueron debidamente notificados de la correspondiente 
convocatoria, el Presidente Municipal, declaró la existencia de quórum, la legalidad 
de la instalación del Ayuntamiento y por lo tanto, la validez de los acuerdos que en la 
sesión se tomen.  
ASUNTO NÚMERO DOS.- En desahogo de este punto de la orden del día, relativo 
al aviso de ausencia del Presidente Municipal Licenciado Enrique Serrano Escobar. 
En uso de la palabra el Secretario del Ayuntamiento procede a dar lectura al escrito 
signado por el Presidente Municipal Licenciado Enrique Serrano Escobar en los 
siguientes términos:  
Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, Presente.- Por medio del presente 
y con fundamento en lo dispuesto en los artículos 100 y 101 del Código Municipal 
para el Estado de Chihuahua, me permito dar aviso al Honorable Ayuntamiento, de 
que requiero ausentarme del territorio Municipal por un término no mayor de quince 
días renunciables, a partir del día 31 de octubre del año 2013 y como máximo hasta 
el día 09 de noviembre del año 2013.  
Sin otro particular, les reitero la seguridad de mi atenta consideración.  
Con fundamento en lo establecido en el artículo 100 del Código Municipal para el 
Estado, el Secretario del Ayuntamiento informa que es necesario designar al 
Regidor que habrá de fungir como Encargado del Despacho de los Asuntos de la 
Presidencia, por lo que en uso de la palabra el Regidor Alberto Reyes Rojas 
propone al Regidor Julio Alejandro Gómez Alfaro y habiendo sido debidamente 
secundada dicha propuesta por la Regidora Norma Alicia Sepúlveda Leyva, se 
somete a votación siendo aprobada por unanimidad de votos con una abstención 
debidamente justificada del Presidente Municipal.  
Acto seguido el Secretario del Ayuntamiento somete a votación el proyecto de 
acuerdo el cual fue aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el 
siguiente:  
ACUERDO: PRIMERO.- Con fundamento en los artículos 100 y 101 del Código 
Municipal para el Estado de Chihuahua vigente, se designa al Regidor JULIO 
ALEJANDRO GÓMEZ ALFARO, para que se encargue del Despacho de los 
Asuntos de la Presidencia, por un término no mayor de quince días renunciables, a 
partir del día 31 de octubre del año 2013 y como máximo el día 09 de noviembre del 
año 2013.  
SEGUNDO.- Notifíquese.  
ASUNTO NÚMERO TRES.- No habiendo otro asunto que tratar en la orden del día y 
siendo las doce horas con cuarenta y cinco minutos del día veintiocho de octubre de  
 



 

  

 
 
 
 
 
 
2013, el C. Presidente Municipal dio por clausurada la sesión, levantándose la 
presente acta para constancia. 2  

Documentos que se agregan al apéndice de la presente acta:  
a).- Proyecto de acuerdo del aviso de ausencia del Presidente Municipal Licenciado 
Enrique Serrano Escobar; b).- Cintas magnetofónicas y de video que contiene la 
grabación.  
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO DE JUÁREZ  
ESTADO DE CHIHUAHUA  
LICENCIADO ENRIQUE SERRANO ESCOBAR  
SINDICO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL  
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29.- Se asistió a reunión de trabajo en la Dirección de Ingresos. 
 
Noviembre 2013.- 
 

01.- Reunión de trabajo en la sala de cabildo en donde el Tesorero Municipal 
expone el estado que guardan las finanzas municipales; en la misma fecha 
se acude a Sesión Ordinaria de Cabildo. 
 

05.- Se asistió al taller organizado por la Secretaría Técnica para la 
capacitación en la elaboración del Plan Municipal de Desarrollo 2013-2016; 
en la misma fecha se asistió a recorrido con el Director de Protección Civil a 
la estación de bomberos en avenida Heroico Colegio Militar. 

 

 



 

  

 

 

 

 

 
06.- Se asistió a reunión de trabajo en la Dirección de Ingresos. 
 

08.- Se asistió al evento convocado por el Presidente Municipal, Lic. Enrique 
Serrano Escobar a la instalación de la mesa del programa nacional de la 
cruzada contra el hambre. 

11.- Se asistió al evento del arranque del programa de forestación en la 
UNITEC ubicada en la colonia Anapra, calles Pez Lucio con Pez Aguja. 

12.- Se asistió a la presentación del programa “Valores para toda la Vida” en 
el Centro Cultural Paso del Norte, convocado por la Sra. Virginia Gaytán de 
Serrano. 

13.- Se asistió a reunión de la comisión especial y transitoria para las 
elecciones de las autoridades auxiliares municipales, llevada a cabo en la 
sala de juntas de la secretaria del Ayuntamiento. 

14.- Se asistió a la invitación realizada por el Ing. Mario Terminel y el 
Municipio, en conjunto con el Club Rotario Juárez Industrial donaron mil 200 
árboles a la Escuela Secundaria Federal Número 1, de los cuales 200 serán 
 plantarán en los jardines de la institución, y el resto se donará a los alumnos 
que se comprometieron en adoptarlos. 

Estas acciones forman parte de la campaña de forestación “Compartiendo 
Raíces” mediante la cual ya se plantaron 14 mil 700 árboles, mientras que la 
meta es regalar 50 mil  árboles.  

 El mismo día se participó en la Sesión de Cabildo No. 7 ordinaria en el Salón 
Francisco I. Madero de la Unidad Administrativa Lic. Benito Juárez. 
 

15.- Se asistió  a la ceremonia y desfile conmemorativo del centenario del 
Ejército Mexicano, en el monumento al Triunfo de la Revolución, ubicado en 
Blvd. Ing. Bernardo Norzagaray. 

16.-  Se asistió al evento “El sello del talento Juarense”, en las instalaciones 
del parque Extremo y la Plaza de la X. 

19.- Se asistió a reunión convocada por SUMA con motivo de la primera 
Sesión Ordinaria del Comité Directivo 2013-2016. 

20.- Se formo parte del presídium en el desfile Cívico Militar del 20 de 
Noviembre; en la misma fecha se asistió a reunión de la Comisión de gasto 
financiamiento. 
 

 
 



 

  

 
 
 
 
 
22.-Se atiende la invitación realizada por el tesorero municipal el Lic. Miguel 
Orta para presentar el Anteproyecto de Ingresos del Municipio para el 
Ejercicio 2014. 
 
26.- Se asiste a la Sesión de cabildo No. 9 Extraordinaria para la autorización 
del Proyecto de Ley de Ingresos del Municipio de Juárez para el ejercicio 
2014. 
 

Diciembre 2013.- 
 

01.- Se asistió a la invitación donde fue inaugurada la pista de hielo que 
opera en terrenos del Parque Xtremo ubicado en El Chamizal para ser 
aprovechada por los juarenses que paulatinamente han recuperado los 
espacios públicos en los últimos tres años. 
 

02.-  Se atiende la invitación a realizar un recorrido por las oficinas de la 
Sindicatura. 
 

04.- Se asistió a Sesión Previa de Cabildo. 
 
05.- Se asistió al Seminario de “Políticas Públicas: Gobernabilidad y 
Desarrollo, Cd. Juárez en el Mundo” 
 
06.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo. 
 

08.-  Se participa en los festejos del aniversario de la Fundación de la Ciudad 
al igual que en la sesión de Cabildo Solemne con de la entrega de la “Presea 
Fray García de San Francisco” en el  Teatro Octavio Trias del Centro Cultural 
Paso del Norte. 
 
Por la noche se acompañó al Sr. Presidente al encendido del árbol de navidad 
y la Villa Navideña en el Parque del DIF. 
 
10.- Se asiste a la reunión del Consejo de Planeación Urbana Municipal para el 
Municipio de Juárez donde el Tema Principal "Plan Maestro centro Antiguo", a 
cargo del Ing. Vicente López Urueta, Director General del Instituto Municipal de 
Investigación y Planeación. 
 
 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 

13.- Se asistió a la ceremonia de actualización del Plan Maestro de Agua y 
Saneamiento de Juárez, celebrada en el aula magna del edificio de Rectoría 
de la UACJ. 

 
16.-  Se asiste a la reunión convocada por el Comité Técnico Resolutivo de 
Obras Públicas del SUMA; en la misma fecha se asistió al curso práctico de la 
Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público. 

 
18.-  Se asiste a la reunión previa de cabildo; en la misma fecha se asistió a 
la comisión de gasto financiamiento.  
 
19.- Se acudió a la entrega de bicicletas que realizo el H. Cuerpo de 
Bomberos. 
 
20.- Se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo; en la misma fecha se asistió 
a  la primera brigada de salud de atención ciudadana del Sur Oriente y  
Desarrollo Rural; en el poblado de San Isidro. 
 

 22.- Se acudió al evento convocado por el Secretario de Seguridad Pública       
Municipal a la entrega de uniformes para los elementos de la Policía 
Municipal.  

 

ENERO 2014.- 
 

08.-  Se asistió a la reunión previa de Cabildo. 

10.-  Se asistió a la Sesión Ordinaria de Cabildo;  en la misma fecha se 
asistió a reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento en Tesorería 
Municipal. 

14.- Se asiste al a reunión convocada por el Concejo de Planeación Urbana 
en las instalaciones del Instituto Municipal de Investigación y Planeación. 
 
15.- Se asiste a la reunión en el Instituto Municipal de Investigación y 
Planeación; en la misma fecha se asistió a visita a la Estación Sur antes 
Babicora para realizar un recorrido por las instalaciones acompañados por el 
Secretario de Seguridad Publica, comentando de los avances que ha tenido 
en la corporación con el plan de trabajo que ha implementado, de cómo se ha 
trabajado con la policía de proximidad y la función de la policía comunitaria.  
 
 
 
 



 

  

 
 
 
 
 
De que se cuenta con un equipo que va e imparte platicas a las instituciones 
educativas desde el nivel preescolar teatro guiñol  hasta las universidades 
tratando temas de seguridad y prevención del delito.  También el Grupo 16 
imparte pláticas a maquiladoras  con temas referentes a violencia de género 
y en las escuelas con temas como el Bullying. 
 
16.-  Se asistió a la reunión Plenaria de la Mesa de Seguridad y Justicia en el 
Salón Francisco I. Madero de la Unidad Administrativa Lic. Benito Juárez. 
 
17.- Se atiende la invitación por parte de Servicios Médicos Municipales al 
chequeo de salud física. 
 
21.- Se asistió al evento “Expo Salud Comunitaria”, organizado por la 
Dirección General de Centros Comunitarios en el Centro Comunitario 
Francisco I. Madero. 
 
22.-  Se asistió a la reunión previa de Cabildo; en la misma fecha se asistió el 
informe de actividades del Presidente Municipal Lic. Enrique Serrano Escobar 
por los primeros 100 días de gobierno. 

 

24.- Se asistió a la Sesión Ordinaria de Cabildo. 

 

30.- Reunión en la Dirección de Organizaciones Religiosas. 

 

31.- Se asistió a reunión de la Comisión de Gasto Financiamiento en 
Tesorería Municipal. 

 
FEBRERO 2014.- 
 

05.- Se asistió a la reunión previa de Cabildo. 

06.- Se asistió al evento de capacitación para los comisarios ejidales en las 
instalaciones de la Estación Sur, en donde se conto con la presencia del 
Secretario de Seguridad Pública Municipal Lic. Omar Muñoz. 

07.-Se asistió a la sesión Ordinaria de Cabildo. 

 

 

 

 



 

  

 

 

 

 

 

VI.-Gestión y apoyo a la comunidad  
 
Se han apoyado aproximadamente a 450 personas que acudieron con el 
suscrito a solicitar diversos apoyos, en especial por los siguientes conceptos: 
 

 Despensas 

 Ayuda económica 

 Cobijas 

 Entrega de pollos  

 Suministro de medicamentos a personas de bajos recursos 

 Descuentos en cuentas catastrales, recaudación de Rentas, gestorías, 
orientaciones, etc. 

 
Lo anterior para su conocimiento y en cumplimiento por lo establecido en el 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez. 
 
Sin otro particular, quedo de Usted muy: 
 
 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
“SUFRAGIO EFECTIVO: NO REELECCION” 

CD. JUÁREZ, CHIH. A 10 DE FEBRERO DEL 2014. 
 
 
 
 
 

LIC. JULIO ALEJANDRO GOMEZ ALFARO 
REGIDOR  COORDINADOR  DE LAS  COMISIONES DE NOMENCLATURA 

Y MONUMENTOS 
 
 
 

 

 

 


